

# Kick the Buddy



## **\*\*Über Kick the Buddy\*\***

Kick the Buddy ist ein Spiel für Smartphones und Tablets, in welchem Spieler eine anonyme Strohpuppe ordentlich verprügeln müssen.

In Kick the Buddy kannst du deinen Aggressionen freien Lauf lassen. Deine einzige Aufgabe in diesem Spiel ist es, die Strohpuppe Buddy ordentlich zu vermöbeln. Wie du der Puppe Schaden zufügst, ist dabei ganz dir selbst überlassen. Dir stehen zum Beispiel viele verschiedene Waffen wie Raketen, Schwerter oder Baseballschläger zur Verfügung. Da das Spiel auch auf die Bewegungen deines Smartphones reagiert, reicht manchmal schon ein einfaches Schütteln des Gerätes, um Buddy ordentlich zuzusetzen.

## **\*\*Kick the Buddy – Funktionen:\*\***

- Vermöble Buddy:** Deine einzige Aufgabe in Kick the Buddy ist es, die kleine Strohpuppe Buddy ordentlich zu verprügeln. Wenn du Stress abbauen willst oder deinen Aggressionen freien Lauf lassen möchtest, ist dieses Spiel genau das richtige für dich. Du kannst Buddy entweder mit oder ohne Hilfsmittel verprügeln, je nachdem, was dir mehr Spaß macht.
- Reagiert auf deine Bewegung:** Eine besondere Funktion des Spiels ist, dass das Spiel unmittelbar auf die Bewegungen deines Smartphones reagiert. Wenn du das Smartphone also beispielsweise schüttelst, schüttelst du gleichzeitig auch Buddy ordentlich durch.
- Nutze zahlreiche Hilfsmittel:** Um Buddy möglichst viel Schaden zuzufügen, kannst du auf mehrere Hilfsmittel zurückgreifen. So stehen dir zum Beispiel Handwaffen, Raketen, Baseballschläger oder seit neuestem sogar Atombomben zur Verfügung.
- Verdiene Geld:** Da Waffen leider Geld kosten, ist es wichtig, dass du auch ausreichend Geld zur Verfügung hast. Um Geld zu verdienen, musst du Buddy einfach möglichst viel Schaden zufügen – wie sollte es auch anders sein.
- Nutze Fotos auf deiner Galerie:** Wenn du keine Lust mehr darauf hast, nur die anonyme Strohpuppe Buddy zu verprügeln, kannst du außerdem Fotos aus deiner Galerie auswählen und diese auf dem Gesicht der Strohpuppe platzieren. So verprügelst du auf einmal keine anonyme Puppe mehr, sondern schießt zum Beispiel deine Freunde durch den Raum. Das ist nicht nur für dich ein großer Spaß, sondern wird deine Freunde bestimmt auch amüsieren.

Fazit: Kick the Buddy stellt dir deine persönliche Voodoo-Puppe zur Verfügung, mit der du anstellen kannst, was du möchtest. Je mehr Schaden du Buddy zufügst, desto mehr Geld verdienst du, mit dem du neue Waffen für die nächsten Runden kaufen kannst. Da du das Gesicht der Strohpuppe durch das Gesicht eines Freundes austauschen kannst, sorgt das Spiel für noch mehr Lacher.